

ABSTRAK

Kultur budaya di Yogyakarta masih sangat kental, semua itu bisa dilihat dari kegiatan tradisi adat dan kebudayaannya. Upacara pernikahan Yogyakarta tradisi budaya yang masih digunakan sampai sekarang. Tradisi sakral harus dilakukan secara khidmat karena pada tradisi upacara adat ini memiliki tujuan untuk kepentingan dan kesempurnaan hidup dalam berumah tangga. Namun kurangnya pemahaman akan makna-makna pada tata upacara pernikahan Yogyakarta dikalangan masyarakat ini membuat kehidupan keluarga mereka tidak bertahan lama dan didalam prosesi pernikahan adat Jawa juga terdapat nilai-nilai dan ajaran-ajaran yang nantinya akan dipraktikkan dalam kehidupan berumah tangga nanti. Tujuan dalam perancangan ini yaitu merancang sebuah media informasi tata upacara pernikahan adat Jawa untuk memberikan informasi tentang tata upacara, perlengkapan dan makna-makna yang terkandung dalam tata upacara pernikahan adat Jawa tersebut. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode kualitatif untuk menghasilkan data penelitian deskriptif yang berupa kata-kata lisan dari orang-orang dan perilaku-perilaku yang dapat diamati. Media utama yang digunakan sebagai media informasi tata upacara pernikahan Yogyakarta yaitu berupa buku ilustrasi karena buku mempunyai fungsi untuk menyimpan informasi-informasi penting dan juga media yang baik untuk menyimpan aset budaya. Ilustrasi dalam buku guna untuk menyampaikan informasi berupa gambar yang dapat dipahami dan dimengerti, dan juga sebagai daya tarik pada buku. Perancangan buku ilustrasi budaya sebagai media informasi ini untuk menyampaikan pengetahuan akan tata upacara pernikahan Yogyakarta dan kandungan maknanya yang disajikan menarik menggunakan ilustrasi dan juga penggunaan bahasa yang dapat dimengerti oleh masyarakat yang membacanya. Setelah masyarakat mengetahui buku ini diharapkan masyarakat lebih bisa memahami kandungan makna pada pernikahan adat Jawa ini karena makna tersebut menyangkut kehidupan selanjutnya.

Keyword : Buku Ilustrasi, Makna dan Kandungan, Budaya Jawa, Pernikahan Yogyakarta